

Ne laissons pas les pierres le crier

Iean 12:12-18 & Luc 19:39-40

Aujourd'hui, c'est le dimanche des Rameaux et on va regarder à la scène où Jésus arrive dans Jérusalem sur un âne. Les gens posent des branches de palmiers devant lui et le saluent comme Roi et Messie.

Ne laissons pas les pierres le crier :

Le message de ce soir est sur l'adoration. Les gens louaient Jésus en chantant, « Hosanna ! Bénis soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna au plus haut ! » L'adoration est notre plus grand appel, notre plus grande vocation dans la vie. En fait, tout ce que Dieu fait dans nos vies a pour but de faire de nous des adorateurs.

1. Jésus mérite notre adoration

Dans ce passage, les gens réalisent que la prophétie de Zacharie 9:9 est en train de se réaliser juste devant leurs yeux avec Jésus ; et ils sont tellement enthousiastes par qui est Jésus qu'ils éclatent de louange. Adorer, c'est exprimer sa reconnaissance, ses remerciements, sa joie. C'est lorsqu'on est touché par Dieu : par tout ce qu'il est et tout ce qu'il fait. Adorer, c'est avoir son cœur touché par la vérité de Dieu – Il veut notre affection, touché par Lui lorsqu'on se rappelle combien il nous aime, prend soin de nous et subvient à nos besoins ; à quel point il nous submerge de bénédictions et produit des miracles en nous. C'est par un débordement de louange qu'on y répond.

Pourquoi Jésus mérite notre louange ? A cause de qui Il est : le Fils de David ; et par ce qu'Il a fait en venant secourir l'humanité. L'adoration nous rappelle les valeurs que le monde nous fait oublier. Demandons à Dieu d'être régulièrement touché par Lui. Précisons les raisons qui nous poussent à adorer Dieu. Rappelons-nous toutes les bonnes choses qu'Il a faites pour nous.

2. Jésus prend plaisir dans notre adoration

Dans ce passage, Jésus se déclare lui-même roi et reçoit les louanges dues à son Nom. Il veut que tout le monde puisse savoir qui Il est et pourquoi Il est venu. Le psaume **21:4** nous raconte que « Dieu est couronné par les louanges de son peuple. » Il est élevé quand on dit Ses louanges. Philippiens 2:11 nous rappelle qu'Il reviendra une seconde fois sur terre, et on peut déjà se réjouir alors qu'on anticipe son retour. *Mais comment devrait-on adorer ?* La façon dont les gens louaient Jésus était biblique. C'est important qu'on adore Dieu de la façon dont Il veut être adoré. On doit le faire avec des mots, des chants, des mains levées, etc... Être debout, agenouillé, couché par terre, les yeux levés, les yeux baissés ou les mains tendues sont toutes des expressions appropriées et bibliques d'adoration.

3. Jésus désire notre adoration

Jésus a dit, « Je vous le dis, si eux (les gens) se taisent, les pierres crieront. » Jésus veut vraiment que nous l'adorions. Il désire notre louange. Pensons aux gens qui vont voir un match de sport. Ils vénèrent les athlètes. Combien plus devrait-on être excité par Jésus et l'adorer ? Même la création adore Dieu : les arbres, les collines, les océans, les rivières, les montagnes. Une vraie adoration vient d'un cœur qui désire réellement l'adorer ; avec une affection totalement fixée sur Lui. On est tous coupable d'idolâtrie. Comment savoir si on est en train d'adorer quelque chose d'autre plus que Dieu ? Posons-nous la question suivante : « Qu'est-ce qui absorbe mes désirs, mon temps, mes ressources la plupart du temps ? Quelles sont les choses sans lesquelles je ne peux pas vivre ? Ça peut être ma carrière, mes possessions matérielles, mon argent, ma santé, ou même ma famille. Proclamons le Psaume 63:5 : « Ainsi je te bénirai toute ma vie, je lèverai mes mains en faisant appel à toi. »

Dieu est venu sur Terre à travers son Fils pour nous sauver. Il est venu comme un sauveteur et comme un rédempteur. Lorsque Jésus rentra dans Jérusalem, les gens chantaient Hosanna ! Béni soit celui qui vient dans le nom du Seigneur : ils chantaient un chant de salut parce que Dieu était venu pour les sauver. Rejoignons les maintenant, Son amour est sans conditions. Le salut est accessible à tous en Jésus-Christ.